
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Saint-Emilion le 25 septembre 2019 
 
 

2019 – LE FLAMBOYANT 
 
 
A Angélus, les vendanges ont commencé le 18 septembre sur les plus jeunes vignes et, pour une question 
d’équilibre (alcool/acidité), lundi sur les merlots.  
  
Les réserves en eau accumulées pendant le printemps se sont avérées essentielles pour cet été qui a basculé aux 
premiers jours de juillet. Un été surprenant, chaud, sec et ensoleillé qui semble ne jamais devoir s’arrêter... Un 
été pendant lequel les grands terroirs argilo-calcaires d’Angélus se sont comportés de façon incroyable, 
permettant une alimentation régulière en eau.  
  
Pour notre 2ème année de conversion en agriculture biologique, grâce aux grandes compétences de nos équipes, 
nous avons pu respecter des doses de cuivre inférieures à la norme. Nos vignes sont magnifiques. Les pluies de 
dimanche et du début de semaine ont permis d'améliorer la maturité phénolique et d'optimiser l'équilibre des 
jus en sucre. 
  
Les merlots que nous vendangeons aujourd'hui avec beaucoup d'enthousiasme sont exceptionnels en 
dégustation, en épaisseur de peau et en aromatiques. Ils laissent présager une qualité digne de millésimes 
mythiques. 
  
Il nous reste à espérer 2 semaines de temps clément pour permettre aux cabernets franc et sauvignon d’arriver 
sereinement à maturité. Peut-être alors s’agira-t-il à Bordeaux d’un nouveau millésime d’anthologie. A suivre…  
 
 

 

"52 ans plus tôt, à l’occasion des vendanges 1967, mon père Hubert de Boüard, observe et 

apprend aux côtés de sa cousine Hélène Grenié de Boüard, avant de prendre la main en 1985. 

Entre-temps une évolution, qui avait tout d’une révolution, aura mené Angélus vers les 

sommets d’une viticulture d’excellence, portée par la passion et l’engagement sans failles d’une 

famille et de ses équipes pour exalter un terroir d’exception. 

2019 marque le 35eme millésime d’Hubert de Boüard". 

 
Stéphanie de Boüard-Rivoal 
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Au centre du premier plan : Hubert de Boüard de Laforest et  

Hélène Grenié de Boüard 

 

Stéphanie de Boüard-Rivoal, Jean-Bernard Grenié et  

Hubert de Boüard de Laforest entourés de l'équipe 2019. 

Сент-Эмильон, 25 сентября 2019

В центре на первом плане: Юбер де Буар де Лафоре и 
Элен Гренье де Буар

Стефани де Буар-Ривоаль, Жан-Бернар Гренье и 
Юбер де Буар де Лафоре в окружении команды 2019 года.

«52 года назад, во время сбора урожая 1967 года, мой отец Юбер де Буар наблюдает и учится мастерству 
виноградарства вместе со своей кузиной Элен Гренье де Буар, прежде чем возглавить поместье в 1985 году. 
С того времени эволюция, ставшая своего рода революцией для Angélus, привела поместье к вершинам 
филигранного искусства виноградарства, ведомого страстью и неизменным стремлением семьи и её 

команд прославлять свойства исключительного терруара.
2019 год празднует 35-й миллезимЮбера де Буар».

Стефани де Буар-Ривоаль

В Angélus сбор урожая начался с молодых лоз 18 сентября, и, дождавшись необходимого баланса алкоголя и
кислотности в винограде старых лоз мерло, продолжился в понедельник 23 сентября.

Запасы воды, накопленные весной, сыграли важную роль этим летом, которое с первых дней июля резко все
изменило. Это было удивительное, жаркое, сухое и солнечное лето, которое, казалось, будет длиться
бесконечно. Лето, в течение которого глинисто-известняковые почвы великого терруара Angélus проявили
себя на высочайшем уровне, обеспечив регулярную подпитку виноградных лоз жизненно необходимой
влагой.
В течение второго года перехода на органическое виноделие, благодаря высокому мастерству наших команд
мы смогли снизить дозировку меди до уровня, ниже установленного регламентом. Наши лозы в отличной
форме! Дожди, прошедшие в воскресенье и в начале недели, позволили улучшить фенольную зрелость и
оптимизировать баланс сахара в виноградном соке.
У мерло, которые мы собираем сегодня с большим энтузиазмом, превосходные вкус и ароматика, а также
прекрасная толщина кожицы. Их качество достойно легендарных винтажей.

Надеемся, что погода будет оставаться хорошей в ближайшие две недели и позволит каберне фран и каберне
совиньон дозреть в оптимальных условиях. Возможно, нас ждёт ещё один потрясающий винтаж Бордо. Время
покажет ...






